

## Pressemitteilung

### Teilausbau des Glasfasernetzes in Enger beschlossen

#### Notwendige Ausbaquote knapp verfehlt: Deutsche Glasfaser beschließt dennoch Teilausbau

27.09.2022, Enger. Die Nachfragebündelung in Enger ist abgeschlossen. Nach Prüfung aller eingereichten Anträge steht fest, dass die für den Glasfaserausbau notwendige Vertragsquote in Enger knapp verfehlt wurde. Dennoch hat sich Deutsche Glasfaser nach Gesprächen mit der Stadt für einen Teilausbau entschieden. Haushalte in den Stadtteilen Belke-Steinbeck und Besenkamp, Oldinghausen sowie in Teilbereichen von Enger Nord-West und Pödinghausen sollen dadurch Zugang zum FTTH-Glasfasernetz („Fiber To The Home“ – Glasfaser bis ins Haus) des Unternehmens erhalten. In den Stadtteilen Dreyen und Westerenger war die Nachfrage zu niedrig, um dort wirtschaftlich ausbauen zu können.

Seit März dieses Jahres hatten insgesamt rund 5.000 Haushalte in Enger die Möglichkeit, sich einen Glasfaseranschluss bis in die Wohnung zu sichern. Bei Erreichen einer Vertragsabschlussquote von mindestens 33 % hatte Deutsche Glasfaser einen Netzausbau mit privaten Investitionsmitteln versprochen – ohne Ausbaurkosten für Kunden und Kommune. Alle Haushalte, die einen Vertrag eingereicht haben, werden zeitnah durch Deutsche Glasfaser informiert, ob sie im Ausbaubereich liegen oder vorerst nicht angebunden werden können. Wer in den Ausbaubereichen wohnt und noch einen Vertrag abschließen möchte, kann sich an 02861 8133 400 wenden.

„Es war ein langer Weg. Wir haben viel Unterstützung erfahren. Leider reicht am Ende das Ergebnis für einen Komplettausbau des Netzes nicht aus“, heißt es seitens Deutsche Glasfaser. „Deutsche Glasfaser und die Stadt Enger wollen das Projekt aber nicht so einfach aufgeben. Deshalb haben wir eine wirtschaftliche Lösung in einem Teilausbau gefunden. Das bedeutet, dass die Stadtteile Dreyen und Westerenger, sowie weitere Bereiche, bei denen die Nachfrage zu gering war, zunächst nicht berücksichtigt werden. Allerdings werden wir nach Bauabschluss prüfen, ob sich ein erneutes Engagement in den noch nicht ausgebauten Gegenden lohnt“, heißt es weiter.

„Ein flächendeckendes Glasfasernetz ist ein wesentlicher Standortvorteil für jede Kommune“, sagt Thomas Meyer, Bürgermeister von Enger. „Auch wenn sich nicht alle Bürgerinnen und Bürger für den Ausbau entschieden haben, bin ich erleichtert, dass uns Deutsche Glasfaser

den Teilausbau anbietet. Wir bleiben damit attraktiv für junge Menschen, Familien und Unternehmen und gehen einen wichtigen Schritt in Richtung digitale Zukunft.“

### **Bauplanungsphase gestartet**

Deutsche Glasfaser geht nun in die Planungsphase der Tiefbauarbeiten. Dabei wird zunächst festgelegt, wo der PoP („Point of Presence“ – Glasfaserhauptverteiler) aufgestellt wird und wie der Tiefbau im Detail durchgeführt werden soll. Der PoP ist als Hauptverteilstation des Netzes eines der ersten sichtbaren Zeichen des Ausbaus. Anschließend beginnt der Baupartner von Deutsche Glasfaser mit dem Tiefbau und legt vom PoP aus die einzelnen Glasfasern bis ins Haus bzw. in die Wohnung. Alle Bürgerinnen und Bürger, die im aktuellen Projektgebiet liegen und einen Vertrag unterzeichnet haben, werden vorab über die einzelnen Schritte informiert und kontaktiert, damit Details zu ihren Anschlüssen geklärt werden können.

Informationen über die anstehenden Aktivitäten und Baumaßnahmen erhalten die Bürgerinnen und Bürger über Printmedien sowie auf den Gebietsseiten [www.deutsche-glasfaser.de/enger1](http://www.deutsche-glasfaser.de/enger1) und [www.deutsche-glasfaser.de/enger2](http://www.deutsche-glasfaser.de/enger2). Zudem sind Informationsabende geplant, bei denen sich die Anwohnerinnen und Anwohner über das Ausbauprojekt im Detail informieren können. Die genauen Termine werden noch bekannt gegeben.

Darüber hinaus beantwortet die kostenlose Deutsche Glasfaser Bau-Hotline Fragen zum Ausbauprojekt unter 02861 890 60 940 montags bis freitags in der Zeit von 8 bis 20 Uhr. Informationen über Deutsche Glasfaser und die buchbaren Produkte sind online unter [www.deutsche-glasfaser.de](http://www.deutsche-glasfaser.de) verfügbar.

### **Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser**

Die Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser ist der führende Glasfaserversorger für den ländlichen Raum in Deutschland. Als Pionier und Schrittmacher der Branche plant, baut und betreibt Deutsche Glasfaser anbieteroffene Glasfaseranschlüsse für Privathaushalte, Unternehmen und öffentliche Einrichtungen. Sie strebt als Digital-Versorger der Regionen den flächendeckenden Glasfaserausbau an und trägt damit maßgeblich zum digitalen Fortschritt Deutschlands bei. Mit innovativen Planungs- und Bauverfahren ist Deutsche Glasfaser der Technologieführer für einen schnellen und kosteneffizienten FTTH-Ausbau. Die Unternehmensgruppe zählt zu den finanzstärksten Anbietern im deutschen Markt und verfügt mit den erfahrenen Glasfaserinvestoren EQT und OMERS über ein privatwirtschaftliches Investitionsvolumen von sieben Milliarden Euro. [www.deutsche-glasfaser.de](http://www.deutsche-glasfaser.de)